
№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

1 鶴見典明 (1) アフターコロナに伴う消防団活動の活性化について、町の取組みは。

(2)
消防団員の安定的な確保及び人材育成や強化について、どのように計
画しているのか、町の取組みは。

(1)
本町におけるデジタルトランスフォーメーションとして、どのように業務効
率改善につなげて行くのか、町の取組みは。

(2)
町民へのサービス向上として、どのように持続可能な目標を掲げて取り
組んで行くのか、町の取組みは。

(1)

公園など公共施設敷地内の空いたスペースを活用し人が集まれる空間
利用を進める考えはあるのか。
ミニスポーツや健康体操などの普及にもつなげられると考えるが、町の
取組みは。

(2)
町民の方が公共施設の空いたスペースを利用するにあたり案内や制限
などを行っているのか、町の取組みは。

2 志鳥勝則 1 小規模事業について (1)
上三川町小規模工事等契約希望者登録制度に基づく公共事業の発注
状況について伺いたい。

2 防犯カメラについて (1)

安全で安心なまちづくりを推進するための、防犯カメラ設置に伴う町補
助制度の考えはあるか伺いたい。
（隣接の下野市制度同様に）
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1
消防防災体制の充実
について

2
デジタル推進室の方
針について

3
公共施設の利活用に
ついて



№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

3 石﨑幸寛 (1) 本町のゼロカーボンシティーとは、どのような状態を言うのですか。

(2)
目標を成し遂げるためには、どのような計画を立てて取り組んでいくの
ですか。

(3) タイムスケジュールなどの見通しは立っていますか。

(4) 我々町民のなすべき事、または意識すべき事はありますか。

(5) J-クレジットも活用しますか。

(1)

政府は、水田転作において、５年水張り条項を発令した。その期限は今
年を含めてあと4年となっています。水張りしたかの確認はどこがどのよ
うにしていくのですか。

(2)

水張りを再開するにはかなりの手間と費用がかかるところがあるし、借
地の場合には地主と耕作者のどちらがその費用を負担するのかが問題
になったりして、結局のところ耕作をやめてしまうことになると思われま
す。行政としての対策は考えていますか。

(1)
コロナ禍のときと、これからは学校の休ませ方も親の判断も様々になっ
てくると思いますが、学校としてはどのように対処していくのですか。

(2)

ワ―ケーションの拡大解釈かもしれませんが、平日に休みを取って家族
で旅行に行くなどのことも認めているところもあるようですが、町内の学
校ではどのようになっていますか。

4 勝山修輔 (1)
農地法に罰則規定があるが、町では農地法に違反をした者に対し、ど
のように指導等対処しているのか。

(2) 是正しない者に対し、町長はどのようにすべきと考えているのか。

(1)

本町の土砂等の埋立て等による土壌の汚染及び災害の発生の防止に
関する条例が制定されているが、この条例に違反した者に対し、どのよ
うに指導等対処しているのか。

(2)
違反した者に対する罰則規定があるが、実際にこの規定に則って処罰
した事はあるのか。

(3) 是正しない者に対し、町長はどのようにすべきと考えているのか。

3

上三川町道路認定基
準及び道路寄付取り
扱い基準について

(1)

当該基準が厳しいため開発業者の経費負担が大きく開発行為が進まな
いと聞くが、一人でも多くの町民のため税収を得るにはどのようにすべ
きと考えているのか。

1 農地法違反について

2
土砂等条例違反につ
いて

1
ゼロカーボンシティー
宣言について

2 農業対策について

3
児童・生徒の休暇の
取り方について
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5 稲見敏夫 (1) 今後の町政を担うにあたり町長の所信を伺う。

(2)
町の更なる活性化のために「道の駅」の整備が考えられるが、町長の考
えは。

(3) 新たな産業団地の整備の考えは。

(1) 新たに寄付を受けた土地と建物の詳細について伺う。

(2)
利活用の方向性をどのように決定していくのか、スケジュールと考え方
について伺う。

(3)
生沼家住宅を中心とした中心市街地活性化策を打ち出すべきと思う
が、町の考えは。

6 海老原友子 1
交通指導員の増員に
ついて

(1)
新４号国道西側の下蒲生・上蒲生地内には指導員が配置されていない
が、人数や配置は適切と考えているか。

2
自転車の安全走行に
ついて

(1)
自転車の安心・安全のための「自転車ナビマーク」・「自転車ナビライン」
の本町における進捗状況や今後の予定は。

3

大通り公園にあるから
くり時計の使い方につ
いて

(1)
からくり時計を建設予定の（仮称）生涯学習・子育て支援複合施設の近
くに移設する考えは。

4
ファミリーサポートに
ついて

(1) 「ファミサポ」の現状と今後の課題は。

1
４期目の町政運営に
ついて

2
生沼家住宅の利活用
について
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